



## 薬物乱用防止講演会 ～薬の正しい使い方～

12月6日(火) 1年生を対象として、薬物乱用防止講演会を開きました。講師先生は現在高野口町であおい薬局を開局されている西前多香哉先生です。高校生の薬物の使用実態や問題点、正しいお薬の使い方、そして薬物の危険性など幅広く教えていただきました。私たちが日常で使用することの多い風邪薬なども薬物であり、服用の仕方を間違えると大変危険なものもなることがよくわかりました。また違法薬物も、我々の身近なところには存在していることも教えていただき、薬物に対する正しい知識を持つことがとても大切であることがわかりました。西前先生、貴重なお話ありがとうございました。



でございます。



## 修学旅行 広島方面

12月11日(日)～13日(火)2泊3日で2年生は修学旅行を実施しました。1日目は倉敷美観地区で自由散策です。風情のある町並みを楽しみながら、お土産や昼食を楽しみました。ここには有名な大原美術館もあります。そしてバスは一路広島に、夕食は広島名物のお好み焼きです。



2日目は平和公園、原爆ドーム、平和記念資料館を訪れました。原爆の子の像の前で平和集会を行い千羽鶴を奉納しました。その後、現地の平和ガイドさんの説明でフィールドワークを行い平和の大切さやその難しさも学習しました。



その後フェリーで安芸の宮島へ、世界遺産お参りした後、快晴の宮島を楽しみ、お土産を購入しました。その後、自由散策のなかで、お好み焼きを食べました。その後、お好み焼きを食べました。

最終日の3日目は四国を訪れ、うどんづくり体験ののち、自分で切り分けた讃岐うどんを昼食にしました。最後に四国水族館を見学し無事笠田高校に到着しました。思い出にのこる修学旅行でした。

## 進路LHR「分野別説明会」

12月7日(水)5時間目6時間目の2時間を使って1年生対象に分野別説明会を行いました。大学や専門学校33分野からたくさんの先生方に来ていただいて、進学先での専門的な学習、職業について学びました。高校1年生はこれからの学習や取り組みで大きく進路が分かれてゆきます。言い換えれば、努力次第で自分が思い描く将来像を大きな確率で実現できるということです。自分としっかり向き合い先生や友人と進路について話し合い、主体的に進路決定をしていってください。笠田高校はいつも皆さんを全力で応援しています。



## 第31回国際高校生選抜書展優秀賞

12月8日(木)の毎日新聞に笠田高校の中山蒼以さんが第31回国際高校生選抜書展(書の甲子園)で優秀賞に選ばれた記事が掲載されました。日頃の努力が今回の受賞という形で実を結びました。中山さんおめ